
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 69/2021
 

Requer informações acerca de 

poda das árvores no bairro Vila 

Lola, na Rua Cabriúva, próximo 

ao n.º 120, onde existe uma 

escada que dá acesso à 

Avenida da Saudade, conforme 

especifica.

Senhor Presidente,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 
moradores do bairro Vila Lola, reclamando que no local existe uma escada, 
onde é muito usado como passagem pelos moradores e que a noite, devido os 
galhos altos das árvores, fica muito escuro, pois impede a passagem de luz 
das lâmpadas dos postes, causando insegurança para quem faz a travessia 
durante a noite. 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) É possível fazer com urgência a poda destas árvores?  
 
2º) Caso resposta positiva, quando?

3º) Se negativo, justificar.

4º) Outras informações que julgar nnecessário.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de janeiro de 2021.

Carlos Fontes

-Vereador- 2º secretario

       


